

10月に行われたイベントなどについて お知らせします

子どもCafeオープン

10月17日(日)、地域の子どもの居場所づくりを目指す「子どもCafe」のオープニングイベントが開催されました。

子どもCafeは、毎週木曜日(特別養護老人ホームひかりの里(今市1086-2)で、社会福祉法人大恵会の協力のもと、施設職員と「日光子ども応援隊」のスタッフにより



スタッフとボードゲームを楽しむ子どもたち

日光市民文化祭

毎年秋に開催されている日光市民文化祭が始まり、今市文化祭が中央公民館などで10月8日(金)～17日(日)に開催されました。

新型コロナウイルスの影響で規模を縮小し、ステージ発表などは行わず、展示のみの開催となりましたが、館内には、書道や焼き物、いけ花などの力作が所狭しと並びました。



作品を鑑賞する来場者



ドリンクや軽食を用意しています♪

運営されています。「おやつ・飲み物などの軽食」「ボードゲームなどの遊び」「自習室などの学びの場」の提供等が行われ、市内小中学生とその家族が利用することができ、会場では、ボードゲーム遊びを楽しんだり、友達同士で宿題をしたりする子どもや絵本の読み聞かせをする親子の姿が見られました。

ドラキュラロックフェスタ

10月16日(土)・17日(日)、コロナ感染症対策のもと、献血とロックのコラボイベント「ドラキュラロックフェスタ」が道の駅日光で開催され、総勢30組のアマチュアバンドが出演しました。17日の日本赤十字社による献血では、観光客も含め多くの方が献血に協力していました。



ニコニコホールで演奏する参加者



指導を受けながら茶花活けに挑戦



木漏れ日の中で野点を楽しむ参加者

10月24日(日)、草原の中で楽しむ「どろぶかやフェス」が土呂部の茅場で開催されました。今回は、ガイドの日光茅ポッチの会が竹内仙玲氏(大日本茶道学会)を講師に迎え「万葉の花、茶花を活ける、野点を楽しむ」をテーマに行われました。参加者は、茅場を散策しながら摘んだ花や葉で茶花を活け、お茶と一

緒に土呂部の景色に供えました。昼食後には、野点野外で行われる茶会が行われ、参加者は先生たちの点てた味わい深いお茶を、自然豊かな秋の景色と共に楽しみました。宇都宮市から参加した高橋さんは、「茶花を初めて活けましたが、これから茶花の歴史に触れてみたいと感じました」と話してくれました。

10月の旅 どろぶかやフェス「草原の茶道体験」



いちご一会とちぎ国体 カウントダウンボード設置

10/14

令和4年に開催される「いちご一会とちぎ国体」を盛り上げるため、今市工業高校ボランティア部が地元産の杉を材料にカウントダウンボードを制作しました。



市役所本庁舎1階に設置されました

提供：国体推進課

カウントダウンボードには、市で開催される競技姿のマスコットキャラクター「とちまるくん」が四隅にデザインされています。

防災・災害対策製品の寄贈

10/20

(株)大日光・エンジニアリングが製造、(株)ベイサンが販売するデスクトップパワーユニット「アール・アルカ」が両社から市に寄贈されました。この製品は、電気自動車の使用済みバッテリーを改修して作られており、スマートフォンを同時に10台充電できます。今後、災害時やイベントなどで活用する予定です。



大日光エンジニアリング山口代表取締役(右)とベイサン矢野代表取締役(左)

提供：総務課防災対策係

明治安田生命保険相互会社 からの寄付

10/21

明治安田生命保険相互会社と市は、高齢者支援、スポーツ、産業、観光振興など地域活性化のための包括連携協定を締結しています。今回、同社の「地元の元気プロジェクト」の一環で、地域住民の健康増進、介護・認知症対策、子育て支援などの施策に対し62万2,000円の寄付をいただきました。



目録を渡す泉谷直樹明治安田生命宇都宮支社長(左)

提供：総合政策課

リーベ栃木表敬訪問

10/22

リーベ栃木の福田敏昭監督、星卓主将、東京オリンピック日本代表大橋雅貴選手、落合大将選手が粉川市長を表敬訪問しました。選手たちは、東京オリンピックへの出場報告も併せ、10月23日(土)・24日(日)に開催の男子ホッケー日本リーグ栃木シリーズへ向け、新たな決意を伝えました。



粉川市長とリーベ栃木の皆さん

提供：リーベ栃木

オンライン型競技空手道選手権 大会入賞報告

10/25

国際空手道連盟極真会館主催「2021国際オンライン型競技空手道選手権大会」11歳の部において、第3位に入賞した南原小学校6年生の湯沢妃葵さんが市長へ表敬訪問を行いました。



メダルと賞状を披露する湯沢さん(左)

提供：スポーツ振興課

入賞報告をした湯沢さんは「中学校へ進学しても空手を続け、上位を目指しがんばります」と話しました。

衆議院議員総選挙における 大学生の期日前投票立会い

10/26-30

10月31日(日)執行の衆議院議員総選挙で、若者への選挙啓発を目的に、地域プロジェクト演習の一環として宇都宮大学の学生3名が期日前投票の立会人を務めました。



投票を見守る大学生

提供：選挙管理委員会

学生たちは、投票する方が投票箱を間違えないように誘導したり、投票を終えた方に声掛けをしたりし投票を見守りました。